

ABSTRAK

Suriani 2021, *Analisis Praanggapan dalam Pamflet Sosialisasi Protokol Covid-19 di Kecamatan Rappocini Kota Makassar*. Skripsi, Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Makassar di bimbing oleh Yuddin dan Aliem Bahri.

Tujuan penelitian ini untuk mendeskripsikan bentuk praanggapan yang muncul dalam pamflet sosialisasi protokol covid-19 di Kecamatan Rappocini Kota Makassar dan menganalisis makna yang terdapat dalam pamflet sosialisasi protokol covid-19 di Kecamatan Rappocini Kota Makassar edisi 2021.

Penelitian ini jenis penelitian kualitatif, objek yang akan di kaji dalam penelitian ini adalah praanggapan dalam pamflet sosialisasi protokol covid-19 di kecamatan Rappocini Kota Makassar edisi 2021. Sumber data dalam penelitian ini adalah sumber data tertulis berupa kata-kata atau pamflet sosialisasi pada wacana yang berupa praanggapan pada pamflet sosialisasi protokol covid-19 di Kecamatan Rappocini Kota Makassar. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah metode simak dan teknik catat. Metode analisis data yang digunakan adalah metode Agih.

Hasil penelitian dalam penelitian ini menegaskan bahwa dari 11 data pamflet sosialisasi yang diperoleh 11 praanggapan yang terdiri dari empat jenis praanggapan. Sesuai data Pamflet Sosialisasi covid-19 edisi 2021 ditemukan 3 data praanggapan struktural, 2 data praanggapan faktif, 3 data praanggapan leksikal, dan 3 data praanggapan eksistensial. Dari keempat jenis praanggapan yang paling sering muncul dalam Pamflet sosialisasi protokol covid-19 di kecamatan rappocini kota Makassar edisi 2021 yaitu praanggapan Eksistensial. Hal ini disebabkan karena informasi yang ditampilkan dalam Pamflet sosialisasi protokol covid-19 di Kecamatan Rappocini Kota Makassar merupakan informasi yang marak diberikan oleh media, sehingga masyarakat akan cenderung tahu bahwa keberadaan covid-19 adalah kebenaran.

Kata Kunci : Pragmatik, Praanggapan, Pamflet Sosialisasi Covid-19